



# Love Land aiLand



新宮中学校相島分校

令和5年11月1日(水)  
分校通信 No. 9

## さわやかな笑顔輝く、大運動会!

10月1日(日)気持ちのよい秋晴れの下、相島区大運動会を行いました。参観者の人数制限をなくし、保育所や島の方々、保護者の方々も競技や応援に参加していただき、にぎやかな運動会になりました。準備や片付けも島の方々、保護者の方々の協力でスムーズに行うことができ、本当に感謝です。みんなのさわやかな笑顔があふれ、すがすがしい運動会になりました。



### 【生徒の感想】

- 今年はコロナの制限はなく、島の方々保護者の方々と一緒に楽しむことができよかったです。ブロック長として難しいことだらけでしたが、みんなと協力できてよかったです。11月には最後の文化祭がやってくるので、たくさん思い出を作って卒業できるように楽しみたいです。(3年生)
- 練習の時から3年生をサポートできるように小学生を並べせたりするのを頑張りました。来年は私たちがリードする立場になるので、今年の3年生を見習って来年につなげたいです。(2年生)
- 1つ1つの競技に集中して全力で取り組むことができました。応援も最後まで行い、係の仕事もしっかりと行うことができました。きつかったけど楽しく「TEAM UP」(チームアップ)することができていたと思います(1年生)

## 和やかな古賀特別支援学校との交流会

古賀特別支援学校のみなさんと今年はオンラインで交流しました。一人一人が自己紹介を行い、分校の活動や相島の紹介を行ったり、お互いにクイズを出し合ったりして、画面越しではありますが古賀特別支援学校のみなさんと楽しい時間を過ごすことができました。ゆっくりと相手に伝わるように話したり、ジェスチャーを入れて画面越しでも反応がわかるように工夫したりしながら意思疎通を図りました。昨年一緒に相島で釣りをした生徒さんの顔も見られ、お互いの成長を報告できうれしく感じました。短い時間でしたが、一人一人が役割を果たし和やかに交流会を成功させることができました。



## 小中合同文化祭に向けて頑張っています!

運動会が終わり、次の大きな行事は相島小中合同文化祭です。今年も音楽科の合唱や器楽の演奏、保健体育科のダンス、各教科で製作(制作)した作品の展示、保育所や地域の方の出し物などを予定しています。頑張ってきたことを保護者や地域のみなさんに見ていただく貴重な機会ととらえ、学習してきたことをしっかり発表できるよう日々の学習活動を頑張っていきます。



## 3感「責任感」「一体感」「達成感」修学旅行

10月25日(水)~27日(金)の2泊3日で2年生4名が神戸・京都・大阪へ修学旅行に行きました。天気にも恵まれ、学校では経験できないことを実際に体験してきました。神戸市「人と防災未来センター」では阪神・淡路大震災の教訓を学び、京都市では観光資源を生かした町づくりや古都ならではの着物着付け体験などの日本の文化に触れながら学習できました。3日間を過ごす中で、3感を意識して、より一層成長できた2年生です。この経験や学習をBFC活動や島ガイドにつなげ、さらに相島分校の最上級生になるという気持ちを高めて行動していきたいです。



